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der Abgeordneten Mag. Guggenberger 

und Genossen 

Anfrage 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Technologiezentrum Lantech 

Seit einiger Zeit sind intensive Bemühungen um die Errichtung eines Technologiezentrums 

mit Sitz in Landeck im Gange. Von diesem Projekt erwarten sich die Betreiber wesentliche 

wirts·chaftliche Impulse für eine Region, die derzeit von touristischer Mono-Struktur geprägt 

ist. Mittlerweile wurde auch eier Standort für die. Errichtung von Lantech fixiert. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang folgende 

Anfrage: 

1. Wie weit ist die Umsetzung dieses Projektes derzeit gediehen? 

2. Ist der Bund bereit, für die Realisierung von Lantech Förderungsmittel bereitzustellen? 

3. Ist Ihrem Ressort bekannt, ob das Land Tirol dieses Projekt in das EU-Programmpaket 

aufgenommen hat? 

4. Bis zu welchem Zeitpunkt ist aus der Sicht Ihres Ressorts mit der Errichtung von 

Lantech zu rechnen? 
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